

# Le ministère du prieur

Imprimer

Imprimer

*Bose, décembre 2013*

de la Lettre aux amis n° 57

Ces derniers mois encore, le prieur fr. Enzo, a été engagé dans son ministère de prédication dans diverses villes italiennes et étrangères

---

*Bose, décembre 2013*

de la Lettre aux amis n° 57

Ces derniers mois encore, le prieur fr. Enzo, a été engagé dans son ministère de prédication dans diverses villes italiennes et étrangères, et a animé différentes rencontres, semaines bibliques et retraites à Bose. Durant cette dernière période, il a en particulier été appelé à prêcher aux chrétiens et aux prêtres des régions de la Basilicata et de Sicile, des diocèses de Rimini, Milan, Come, Mantoue, Asti, Pistoia, Aoste, Vérone.

Fr. Enzo est aussi intervenu à des colloques et à des rencontres de caractère ecclésial et culturel : au Forum Monzani de Modène, à la semaine théologique de la FUCI à Camaldoli, au cours d'études chrétiennes de la Citadella à Assise, à la semaine liturgique nationale du Centro d'Azione Liturgica de Bergame, au Festival della Mente à Sarzana, au Festival de la littérature à Mantoue, au Festival de la philosophie de Sassuolo, au Festival du droit à Piacenza, à Torino Spiritualità, à l'Université urbaniuene de Rome pour le colloque international sur la face du Christ, au Festival international de culture juive à la synagogue centrale de Milan, à la Faculté pontificale Marianum de Rome pour la remise du Prix Laurentin à fr. Giancarlo Bruni.

À l'étranger, le prieur a tenu des conférences et des lectio divina à Rouen (où il a pu rappeler, en présence de l'évêque Jean-Charles Descubes, la rencontre qu'il a eue dans cette ville avec l'abbé Pierre qui l'a fortement marqué au début de l'aventure de Bose), à Lausanne, à Paris (où il a parlé d'« Une liturgie pour la vie » au colloque monastique organisé au Collège des Bernardins) et au couvent dominicain de la Tourette.